

Ministras presidenciables

Estimado director:

Ya se está haciendo recurrente en Chile. Basta que una ministra de Estado participe en un hecho de cierta relevancia nacional, algo que acapare las portadas de la prensa, para sin dudarlo sea declarada presidenciable.

Un buen ejemplo de lo anterior es el “paseo en tanque” de la entonces ministra de Defensa, Michelle Bachelet, que la catapultó a la carrera por La Moneda. Esta performance (militar) hizo olvidar totalmente su frustrado compromiso, cuando anteriormente ejerció como ministra de Salud, y prometió renunciar al cargo si no terminaba con las listas de espera. En resumen, no terminó con las colas y el Presidente Lagos la ratificó en el ministerio, y luego la nombró en Defensa, vino el paseo en tanque y la historia ya es conocida.

Y hoy ocurre lo mismo con la ministra Jara, con la aprobación de la reforma de pensiones, ya se prueba zapatillas para la carrera presidencial, y con la ministra Tohá con el Ministerio de Seguridad.

Pregunta ¿Se imagina usted si la ministra de Defensa, Maya Fernández Allende, junto a otros familiares hubiera optado, en vez de vender la casa de su abuelo, el ex Presidente Allende al Estado, la hubiera donado con el loable fin de convertirla en un museo?

Una gesto que sin dudas habría copado portadas de la prensa, y que en una de esas hoy día la tendría también mirando a La Moneda, y con el plus de llevar el apellido de su abuelo.

Les dejo la duda.

Luis Enrique Soler Milla